

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (03/01/1964)

3 de enero de 1963

Querido Paco:

Mi gozo en un pozo: el Dr. Chávez, que además de Rector de la Universidad es mi médico, como sabes, no me deja ir a Queens [sic]. No por lo segundo sino por lo primero. Los demás de quien dependo en la Universidad, estaban de acuerdo, pero resulta que no sabían que era inmediata la instalación de la planta de televisión. Total, que no voy. Me dijo que, tentativamente aceptara para el semestre de septiembre y que desde luego me dejaba ir el año próximo ya que él no será Rector ni yo, naturalmente, Director de los Servicios de Radio. Estoy que hecho [sic] humo, entre otras cosas porque siguiendo tus consejos y pidiendo que me mandaran el dinero para los pasajes, por las buenas, me aumentaron quinientos dólares. Y eran 6,500.

Lo que más me jode es que estoy seguro –absolutamente seguro que no hago maldita la falta.

Bueno, hijo, otro día te escribo con menos mala leche.

Abrazos.

Notas

Original fechado en 1963; datado por la Fundación Max Aub en 1964.

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]